## 大火事(当田町)

当田に大火事がありました。明治三十八年九月、ちょうど日露戦争のころ、明治三十八年九月、ちょうど日露戦争のころ、

大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。
大声を上げて助けを求めました。

さあ大変、木にょうはおろか、そこから飛び火起きて駆けつけました。 これを聞きつけた近くの人々は、昼寝からとび「火事や! 火事や! 助けてくれー。」

して民家の屋根がくすぶり始めているではありま



せんか。

す。米俵の前でおばあさんが泣いています。若いがけ込んで大事な物を持ち出す人など無我夢中でれむしろを何枚も屋根に投げかける人、家の中にれむせいがないです。

プを降ろし、近くの小川の水を汲み上げますが、村のポンプも駆けつけて来ました。 車からポンわてるものだから何度しても肩まで上がりません。衆 がその米俵を持ち出そうと持ち上げますが、あ



していました。 していました。 何台ものんの人が応援にやって来てくれました。 何台ものんの人が応援にやって来てくれました。 何台ものんの人が応援にやって来てくれました。 何台ものんが応援にやって来てくれました。 何台ものんが応援にやって来てくれました。 何台ものんの人が応援にやって来てくれました。 何台ものんの人が応援にやって来てくれました。 何台ものようやく近くの村々からポンプをひいてたくさ

っている建物を見つけ

その時誰かがくすぶっている煙の中に焼け残

「道場だー」道場が残っているぞ。」

## とさけびました。

の家が全部焼けてしまっています。置き去りのポ

見渡せば、西がいちと言われているところ八軒

ゅうき ゎ にくれていた人たちの気持もようやく落ちついてにくれていた人たちの気持もようやく落ちついてといつまでも 合掌 していました。その 姿 に、途方とりつまで、ナムアミダブツ・・・・・。」

「これはきっとうら (私) らの道場として 仏 さん

が守っておくんなはったに違いない。ナムアミ

いたからでしょうか。 年寄りの人たちは

お互い助け合って心豊に生き抜きました。でも村人たちはそんな悲しみや苦しみにめげず、でも村人たちはそんな悲しみや苦しみにめげず、は少なく苦しい時代でした。その上の災害です。当時の農家はどんなに一生懸命働いても収穫勇気が湧き上がってきました。

の一室に仏だんを移しかえ、新しく生まれ変わっ傷んだので、当田町の公民館が新築された時、中されてきたのですが、長い年月の間に建物が大変されてきたのですが、長い年月の間に建物が大変は残った道場はそのままずっとそこでお守り

ています。